



Curul

Aquí en el Congreso Refuerzos beltronistas al PRI

Por José Antonio Chávez*

La llegada de **Idelfonso Guajardo** y **Willy Ochoa** al equipo de **Alejandro Moreno "Alito"**, sin duda es un mensaje claro del respaldo al partido de los priistas que se habían retirado, entre ellos **Manlio Fabio Beltrones**, por la ola de peñistas que se impusieron. Manlio Fabio Beltrones lo acusaron en el 2016, como líder del partido de haber perdido 7 de las 12 gubernaturas con el entonces líder panista, Ricardo Anaya.

Es un partido que esta en la antesala de crecer o morir, dependerá, en cierta forma de los resultados del estado de México el próximo año. Anote que también el líder nacional priista contempla integrar a **José Antonio Meade** y **Antonio González** para fortalecer la propuesta económica.

Ayer Alito anunció los cambios en un mensaje de apertura e inclusión y solidez para la integración el nuevo Comité Nacional. Quiere darle un vuelco acorde a los tiempos que exigen los ciudadanos.

Idelfonso Guajardo, quien fuera el mandamás mexicano para el TLC con Canadá y Estados Unidos, su llegada es significativa ante el problema que se está viviendo con este acuerdo trilateral.

Para los priistas es porque se está en una etapa que cobra especial importancia debido a la disputa que han planteado en Estados Unidos y Canadá a México. Por ello el Partido contará con un experto en el tema económico para mejorar la economía del país, porque, para Alito el actual modelo de López Obrador ha sido un fracaso.

Como priistas y como bloque opositor, la idea de Alito es aportar la experiencia que conlleva con sus pares del PAN, **Marko Cortés**, del PRD **Jesús Zambrano** y Movimiento Ciudadano de **Dante Delgado** una mejor propuesta en promoción en el Congreso de la Unión y, obviamente el armado al plan sexenal del 2024. Los priistas viejos, los que le saben a esta mecánica de armado y construcción, parece que al fin decidieron regresar para integrarse a este nuevo PRI que si les va bien en el estado de México pueden resurgir de las cenizas que le dejaron al actual dirigente.

No les queda otra, saben que si no le echan montón y le echan toda la carne al asador no habrá una nueva oportunidad, la subsistencia y resurgimiento dependerá de la fortaleza que sumen.

Se están armando para enfrentar la más grande batalla por una gubernatura que es el estado más poblado del país con 16 millones de mexicanos y, en consecuencia, el mayor número de padrón electoral de las 32 entidades que conforman más de 91 millones de votantes.

De esta fecha a la mitad de diciembre, los priistas tienen para amarrar, junto con el Pan y PRD una alianza que se convierta en un bloque opositor al partido del Presidente López Obrador para buscar lograr los mejores resultados.

El indeciso es Dante Delgado que no sabe si aliarse o ir solo con Juan Zepeda como su candidato, aunque la realidad es que sus números no le alcanzan ni para lograr la tercera fuerza en esa entidad que gobierna el PRI con Alfredo del Mazo.



ANA LILIA HERRERA DICE QUE NO SE RAJA EN EDMEX

Una de las candidatas priistas, junto con **Alejandra del Moral**, **Ana Lilia Herrera** anunció que ella está lista para dar la pelea y que no se raja. Que ella es un factor de unidad y agradeció a la gente que comenzó la campaña de #Analilia. Esa etapa de promoverla, consideró la diputada federal un gran gesto. Se deslindó que haya salido de su gente esa campaña, sin embargo, está convencida de fortalecer al partido para lograr el triunfo en esa entidad que mantiene la sombra muy de cerca de Morena con Delfina Gómez.

MONREAL: VAGANCIA CONTRA ZOPILOTES

En su gira por Cancún, en Quintana Roo, Ricardo Monreal aseguró que el propio Presidente le gustaría que fuera el su sucesor por la experiencia para continuar con su proyecto.

El líder del Senado refrendó su postura que no renunciará a Morena porque está

convencido que será el candidato presidencial al 2024.

Bueno, Monreal si bien recibió el respaldo de la gente de Quintana Roo que próximamente gobernará su partido con Mara Lezama, una gran parte de ese apapacho se derivó de la gente que apostó por los morenos y por la misma senadora con licencia, Marybel Villegas.

Sin embargo, Monreal sabe que no la tiene nada segura, en primera enfrente tiene a la consentida de Palacio nacional, la primera corcholata, vaya Claudia Sheinbaum, después al secretario de Gobernación, Adán López y tercer al de Relaciones exteriores y que pinta como el tercero en discordia, Marcelo Ebrard.

El juego para Monreal es muy complicado, sin embargo al Presidente hay algo que lo convence de él, es precisamente la vagancia política del de Zacatecas que es elemental en esta etapa donde rondan los zopilotes de todos colores por el Palacio.

* Jachavez77@yahoo.com